

MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: Bau- und Energiemesse

Rubrik: "Neues aus dem Wespennest"

Veröffentlichung: KW 04/2019

Bau- und Energiemesse am 27.01.19 in Haibach

Liebe Bürger der WESPE-Gemeinden Bessenbach, Haibach, Laufach, Sailauf, Waldaschaff,

bereits zum zweiten Mal findet am kommenden Sonntag, den 27.01.19 von 11 bis 17 Uhr die Bauund Energiemesse der Kommunalen Allianz WEstSPEssart in der Kultur- und Sporthalle Haibach (Zum Stadion 14) statt. Hierzu möchten wir Sie ganz herzlich einladen.

20 Aussteller laden Sie ein, sich über alle Themen rund ums Eigenheim zu informieren. Von den Ziegeln auf dem Dach, über den Ofen im Wohnzimmer bis zu den Sanitäreinrichtungen im Badezimmer erhalten Sie fachkundige Informationen von Handwerksbetrieben aus der Region. Darüber hinaus können Sie sich von regionalen Energieberatern und –experten Tipps zum Energiesparen rund ums Haus geben lassen.

Maßnahmen zur Verbesserung der Energieeffizienz werden auch in dem umfangreichen Vortragsprogramm thematisiert. In jeweils etwa 20 Minuten greifen die Referenten bis 14 Uhr den Themenkomplex Heizen und Wärme auf, während anschließend unterschiedliche Aspekte aus dem Bereich Solarstrom erläutert werden.

Selbstverständlich soll auch Ihr leibliches Wohl nicht zu kurz kommen, so dass kleine Speisen und Getränke sowie Kaffee und Kuchen das Messeangebot abrunden. Der Eintritt zur Veranstaltung ist kostenfrei.

Wir wünschen Ihnen einen informativen Messetag!

Ihr 1. Bürgermeister

